

La tradition a du bon avec la Chavannée

L'église romane de Franchesse était pleine à craquer à l'occasion de la tournée de la Chavannée autour des chants de Noël. C'est l'association locale « Cap'au village », que conduit l'un des enfants de cette troupe emblématique du Nord-Allier, Patrick Bouffard, qui organisait l'événement, en lien étroit avec la municipalité et les amis de l'église.

La procession d'entrée dans l'église achevée, Jacques Paris, le fondateur de la Chavannée en 1969, aux anges d'être désormais accompagné dans son sacerdoce culturel par son arrière-petite-fille, a rappelé le rôle essentiel des femmes de Franchesse, sous la houlette de Françoise



APOTHÉOSE. La Chavannée a terminé à Franchesse ses concerts de l'Avent, entourée d'une foule importante d'amis et de fidèles.

Cléménçon, femme Chabut, dans la préservation de l'église contre sa démolition programmée au cours de la Révolution. Tandis que montaient sous la voûte de l'édifice

ainsi sauvegardé les louanges populaires des Noëls du centre de la France, glanés au prix d'un collectage minutieux et toujours d'actualité, c'est justement sur la pla-

ce Françoise-Cléménçon que les membres de « Cap'au village » ont activé un brasero original. L'assistance s'est ainsi réchauffée, le concert achevé sous une ovation, en dégustant le verre de vin chaud offert en conclusion d'une bien belle soirée... ■

Cap' au village. « Cap'au village » sera à nouveau derrière le bal trad'de l'Épiphanie qui sera proposé samedi 10 janvier, dès 21 heures, à la salle polyvalente de Franchesse. Un stage de danses sera organisé sur place de 14 à 16 heures. A l'animation, trois invités de marque : BitoBouKi, Terre'N Airs et Patrick Bouffard en trio. 8 € le bal, 5 € le stage, formule duo à 10 €. Galette des rois, grignoteries et breuvages sur place. Contact : 06.07.27.69.38, patrick.bouffard@club-internet.fr